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静岡県放射線技師西部地区会 会長 

聖隷健康診断センタ－ 片山善博 

 

2 年間、静岡県放射線技師西部地区会の会長を務めさせていただき大変ありがとうご

ざいました。 

この 2 年間を振り返ると、地区会費の納入手数料を地区会負担に、メディメッセ－

ジ 2015 への参加、勉強会、レクリエ－ションなど多くのイベントがありました。 

納入手数料を地区会負担にすることにより、幹事や委員などのいない比較的小さな施

設でも地区会費を納入しやすい環境をつくることができたと思います。2010 年から

続いている赤字を食い止めることもこの２年間の課題で、納入手数料を地区会負担とす

ることとは相反することでしたが、何とか両立することができて嬉しく思っています。 

社会貢献では、今年初めて「メディメッセ－ジ 2015」に参加し、地区会では「ポ

－タブル装置による胸部撮影の実演、ワ－クステイションと 60 インチ液晶 TVを用い

た 3D 画像作成の実演、乳がん検診の啓蒙と自己検診、診療放射線技師という仕事の紹

介」などのブ－スを設けて、アクトシティ浜松で２日間に渡って多くの人とふれあうこ

とができました。 

「放射線技師を目指します」、「明日乳がん検診に行こうかしら」と目を輝かせていた人

たちの笑顔が目に焼き付いています。人の役に立つこと、人を笑顔にすることの大切さ

を地区会活動をとおして、少しではありますが再確認できたと実感しています。 

 次年度も、会長をはじめ役員一同が、「会員の皆様のために、皆様を笑顔に」と一生

懸命頑張りますので、更なるご支援とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

最後になりますが、共に活動した幹事・委員の方々、多大な支援をいただいた各メ－

カ－の皆様には心より御礼申し上げます。 

 



2 

静岡県放射線技師西部地区会 副会長 

浜松医療センタ－ 竹田 守 

 

２年間、西部地区会の副会長を努めさせていただき、ありがとうございました。 

西部地区会副会長は静岡県放射線技師会の学術理事（学術委員長）を兼務する為、県

技師会の学術関係の仕事も務めさせていただき、東部・中部を含め多くの方々と接する

ことができました。  

 西部地区会の役員取り決めは東部・中部と異なり、副会長２年、続けて会長２年、監

事２年と通常６年間の任期となります。このシステムはとても良く、この２年間の任期

中は会長の地区会運営を身近で勉強させていただき、来年度から会長としてどのように

地区会を発展させていくべきか考えることができました。 

 近年、地域医療連携がとても重要視されています。私たち放射線技師も各施設間で気

軽に情報交換出来る環境を作る為に、今後も西部地区会の活動を通して会員のみなさま

の施設間を超える横のつながりを作る場として、活動をしていかなければと思っており

ます。 

これからも、会員のみなさまの西部地区会活動への積極的な参加をお願いして挨拶と

させていただきます。 

 

 

 

 

静岡県放射線技師西部地区会 庶務 

聖隷健康診断センター 今村 駿 

 

庶務ならびに組織委員長を担当させていただきました。慣れない業務に戸惑うことも

ありましたが、会長をはじめとした役員の方々にサポートしていただきながら無事に任

期を終えることができて安心しています。 

振り返ってみると庶務の業務は、会員名簿の管理、ホームページの更新、幹事会の進

行・議事録作成、総会議案集の作成など様々あり、２年間を通して気を抜ける時期が無

かったなと感じます。それでも楽しく会務を続けてこられたのは、今まで交流の少なか

った他施設の技師さんと親しくなることができたり、社会活動に参加して地域貢献がで

きたりといった充実した活動ができていたからだと思います。この 2 年間は自分にと

って貴重な成長機会となりました。 

今後は地区会発展のため一会員として陰ながら尽力させていただきたいと思います。

2 年間、ありがとうございました。 
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静岡県放射線技師西部地区会 会計 

聖隷健康診断センター 増田 千晶 

 

この2 年間、会計ならびに社会活動委員長をさせていただきました。 

社会活動としては、一年目に可美公園まつりへの参加、二年目にはメディメッセージと

いう医療のイベントに参加させていただきました。 

可美公園まつりでは地域の方々、メディメッセージでは地域の方に加え、多くのお子さ

んに来ていただき、医療について関心を持ってもらえる良い機会になったと思います。 

私にとってはこういった社会活動に参加することも初めての経験でしたが、参加を通じ

て多くのことを勉強させていただきました。 

最後に、会員の皆様には日頃より地区会へのご理解、ご協力を承り心より感謝いたしま

す。不慣れでご迷惑をおかけしましたが、２年間、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

静岡県放射線技師西部地区会 第 1ブロック幹事 

中東遠総合医療センター 鈴木 康章 

 

西部地区会は、第１ブロック幹事と副編集委員長、県技師会は企画調査委員と災害対策

委員をそれぞれ担当させていただきました。 

編集委員では、委員長の細田さんをはじめ、各ブロック幹事や委員の皆様のご協力によ

り年 3 回の発行を無事終えることができました。 

県技師会では、年 3 回の会議とそれぞれの企画する研修会へ参加し、様々な方とお会

いすることができ、大変貴重な経験をさせていただきました。 

今後は、微力ながら地区会の発展を応援させていただきたいと思います。 

2 年間、ありがとうございました。 
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静岡県放射線技師西部地区会 第 2ブロック幹事 

磐田市立総合病院 細田 友行 

 

この度は 2 年間、西部地区会第 2 ブロック幹事、編集委員長を担当させて頂き、県技

師会では災害対策委員を担当させて頂きました。 

至らぬ点も多々あり、会員の皆様にはご迷惑をおかけすることもあったと思いますが、

皆様のご協力のおかげで2年間担当することができました。ありがとうございました。 

主には、西部 TIPS の発行、社会活動、会議等に参加させて頂き、多くの方と交流がで

き大変貴重な経験をさせて頂きました。 

今後も静岡県放射線技師西部地区会の発展の為、微力ながら協力できればと考えており

ます。 

2 年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

静岡県放射線技師西部地区会 第 3ブロック幹事 

浜松医科大学附属病院 川手 政徳 

 

二年間第三ブロック幹事及び勉強会委員長を務めさせていただきました浜松医科大学

医学部附属病院の川手です。 

 当初は院外にほとんど知り合いもおらずやっていけるのか心配し、二年間という期間

は長く感じたものですが終わってみれば役員の皆さま、講師をしていただいた先生方と

も知り合うことができ、大変有意義な経験だったと思います。勉強会の委員長として大

学病院に勤めているからという理由でやらされるようなことに不満はありますが、当院

の皆さま、役員の皆さま、勉強会委員の皆さまの協力のもと無事、計六回の勉強会を終

えることができほっとしております。 

 今後は一会員として会の発展のお役に立てればと思います。二年間ありがとうござい

ました。 
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静岡県放射線技師西部地区会 第4ブロック幹事 

JA静岡厚生連 遠州病院 山村 楠明 

 

この度は二年間、第4ブロック幹事とレクリエーション副委員長を担当させていただき

ました。 

ブロック会員の皆様におかれましては迅速な対応ができず御迷惑をお掛け致しました。 

西部地区会の役員として会議やレクなど地区会の場に出ることで、色々な方と交流を深

めることができ、良い経験になりました。至らぬ点もあり、会員の皆様には御迷惑をお

掛けした事もあったかもしれませんが、無事に任期を終えることができ安心しておりま

す。 

今後は一会員として、地区会の発展を応援してまいります。片山会長を始め役員の皆様、

幹事の皆様、委員の皆様、有難うございました。 

 

 

 

 

静岡県放射線技師西部地区会 第５ブロック幹事 

聖隷浜松病院 鈴木 純一 

 

地区会勉強会副委員長、静岡県放射線技師会学術委員を 2 年間担当させて頂きまし
た。地区会勉強会では不肖ながら司会を務めさせて頂き、委嘱された当初は問題無く会
が進められるか不安がありましたが、川手委員長をはじめ委員の皆さま、また会員の皆
さまのお力添えもあり無事終えることができました。 

県技師会学術委員では、学術大会及び新春公開講演の企画等に携わらせて頂きました。
このような会を運営していく難しさに、とまどいもありましたが、西部地区会以外の他
施設の皆さまとも連携を取りながら進めることで、非常に勉強になりまた良い成長の場
となりました。 

公益社会活動として今年度は新たにメディメッセージへ参加し、初めての試みで大変
な時期もありましたが、大成功に終わったのではないかと思います。 

あっという間の 2 年間ではありましたが、会務を通してさまざまな方と知り合うこ
とができ、貴重な体験ができましたことをうれしく思います。 

最後になりますが、今後も益々の発展のため微力ながら応援できればと考えています。
2 年間ありがとうございました。 
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静岡県放射線技師西部地区会 第 6ブロック幹事 

聖隷三方原病院 外崎 好洋 

 

 ２年間ありがとうございました。 

 第６ブロック幹事として、またレクリエーション委員長として西部地区会に微力なが

ら貢献できたことは、皆様のご協力あってのことと大変感謝しております。 

 この２年間のレクリエーション活動は、諸事情により内容を大きく変更させていただ

きました。会員の皆様には戸惑われた方もいらしたと思いますが、参加者数も例年並み

となり、レクレーション委員会メンバーでホッとしたのを覚えています。今までとは違

う企画を行うことにより、委員会のメンバーには運営面で大変な苦労があったかと思い

ますが、すばらしい企画運営となりました。 

 この２年間で大変多くのことを学ばせて頂きました。地区会を通し社会活動に貢献出

来た事が私にとって非常に大きな体験となりました。 

 今後も、西部地区会のますますの発展のため、微力ながら尽力させていただきたいと

思います。２年間ありがとうございました。 
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2015 年 11 月 21 日（土）、22 日（日）に、アクトシティ浜松 展示イベン

トホールで行われた、メディメッセージ 2015 医療の学校に、静岡県放射線技

師西部地区会として参加してきました。 

21 日（土）は約 2200 人、22 日（日）は約 3800 人、合計約 6000 人の来

場者数がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会場内レイアウト＞ 
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＜メディメッセージ 2015 の様子＞ 
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勤務先 氏名 

すずかけセントラル病院 小竹林 孝哉 

聖隷三方原病院 大桒 有未 

 

 

 

 

勤務先 氏名 

聖隷健康診断センター 管野 多津子 

 

 

 

 

旧勤務先 新勤務先 氏名 

たく整形外科医院 自宅会員 荒木 重雄 

 


